



Bon Voyage

Bon voyage parle du choix d'une mort « douce et facile ».

À partir de traces sonores qu'elle a gardées et de ses souvenirs, la réalisatrice revient sur ce qui a précédé l'exil éphémère de sa grand-mère qui a fait le choix à 102 ans de quitter la France pour venir mourir en Belgique.

La projection sera suivie d'une rencontre : Le droit de choisir sa mort : liberté individuelle ou question sociale ?

Prix d'entrée habituels

Festival ImagéSanté

Date: **25/03/25**

Heure: **19:15:00**

Lieu: **Churchill**

et rencontre

